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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена решению проблемы высокого травматизма на строительных объектах посредством разработки и внедрения системы мониторинга нарушений требований охраны труда. Задачи, которые решались в ходе написания ВКР: 1. Анализ основных нормативных документов в области контроля за выполнением требований охраны труда на строительных объектах. 2. Обоснование и выбор требований охраны труда, относящихся к конкретному виду деятельности Организации. 3. Разработка элементов систем мониторинга требований охраны труда на строительных объектах Организации. 4. Внедрение систем мониторинга нарушений требований охраны труда на строительные объекты Организации. За основу были приняты статистические данные о причинах несчастных случаев в строительной отрасли по России и Организации. Был проведен анализ нормативных документов в области строительства, составлен чек-лист для проведения контроля соблюдения требований охраны труда.  Разработана общая схема работы системы мониторинга нарушений требований охраны труда на строительных объектах, которая была внедрена на строительные объекты Организации. В результате работы системы мониторинга наблюдается снижение производственного травматизма.
        

        
          This work is devoted to solving the problem of high injuries at construction sites through the development and implementation of a system for monitoring violations of labor protection requirements. Tasks that were solved during the writing of the WRC: 1. Analysis of the main regulatory documents in the field of monitoring the implementation of labor protection requirements at construction sites. 2. Justification and selection of labor protection requirements related to a specific type of activity of the Organization. 3. Development of elements of monitoring systems for labor protection requirements at construction sites of the Organization. 4. Implementation of monitoring systems for violations of labor protection requirements at the Organization's construction facilities. Statistical data on the causes of accidents in the construction industry in Russia and the Organization were used as a basis. An analysis of regulatory documents in the field of construction was conducted, and a checklist was compiled for monitoring compliance with labor protection requirements. The General scheme of work of the system for monitoring violations of labor protection requirements at construction sites, which was implemented at the Organization's construction sites, was developed. As a result of the monitoring system, there is a decrease in occupational injuries.
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